

(別記)

② 固志の坐忘權迫害絶対反対だ!!

資本家來位の産業合理化の廃止を主張は根柢は根柢はKカリ後から此の下へとあたおえたりす 簡局長
は君各國を交通労働組合員に生産者階級を説きし金を給拂ひあり薄りを虚印て来たそして革拂
亂をやめゆえうとしてゐるが 産生の為め拂はして革拂は金を不當の寫真不目なゝ人だ。生々人か島の
の出る様な財物もあり化粧回題な人だ。吾とは思ふ。この事は危険なり、實利も外等何をか分らん
て。されば当然在位の同盟友人だ。故に今本國で生産者下産生階級大過し漸進反対せまづれり。ソクノン 故
に雅日の中突き直念に於て場内燃やるが如きは子供組は敵意的共闘斗争をし漸進(死つと聞く)決戦
たるものあら。それより其事は 大会の日附十早め走して傍高金葉産階級が堅く手を握り最後まで一轟り
解消などとタニヒトメ決意するんだ。

親友なる東京支那労働組合の固志す! 俊達はよく生産と歩くまで根拏く半身し拂て君洲
起りりき、局長を劣稱致辭せし所よ

舊例に十五年の鉄の如き固志があるが、そして度外視る所すが、固志され乍生産
被懲罰するまで一歩も引くな。喧嘩をうけける朝日新聞局長を敵意的拂事無し

三番目一人には日本不斯守として危機するが

一九三〇年四月

橋浜市電考 初令

(別記六)

府下淀橋角新町一五八

自由労働自治會

東京支那労働組合に寄せるメッセージ

東京市電氣局の産業合理化によるボーナス一割減入員整理に對
し 断然としお反対し労働者の武器ストライキによつて必勝を期
しつ、ある市電一万五千の生業員諸君!!

諸君の必死的斗争は今や全國労働者階級の注視の的となりつ、

ある諸君の勝利は直ちに全労働者を生元にあへる重大問題ぞ。

諸君の権利を固結を破り傭き結束の方によつて横暴飽く存き
市電氣局を徹底的にヤッソケロとして諸君の表輝ある勝利を取れりすは
東京市全行業員並ニ支那總聯盟加盟の各支持組合が一致團結して
全國的總罷業の舉に出でるより外口は絶対にない全国的總罷業
の执行に上つて諸君が頭上に因く電氣局の大難压を躊躇はせ 東京